



Pièces	9 Pièces
Superficie	800 m²
Référence	367L325M
Prix	Prix NC

Roquebrune-Cap-Martin Maison à louer (06190)

A deux pas de Monaco, Propriété entièrement rénovée en 2021, 800 m2 habitable pour 13 personnes avec des installations et des équipements haut de gamme. Elle donne une somptueuse impression d'Art déco., la Villa est disponible en tant que villa de vacances de luxe, qui occupe une position enviable sur la Côte d'Azur. Toutes les 5 chambres et les principales salles de réception sont orientées au sud, et toutes bénéficient d'une triple vue magnifique sur les bois voisins, d'une vue ininterrompue de carte postale sur la mer Méditerranée et d'une vue sur Monte Carlo. Chaque chambre est équipée ...



Providing spacious accommodation for up to 13 people, The Villa is an imposing, contemporary, south facing 800m2 luxury French villa in a totally private, verdant setting with stunning, uninterrupted views of the Mediterranean Sea and Monaco, located under ten minutes drive from Monte Carlo and all of the magic it has to offer. Extensively modernised with top-of-the range fixtures and fittings throughout 2021 furnished Art Deco feel, it is available as a luxury holiday villa, one which occupies an enviable position on the Côte d'Azur on the outskirts of Monaco. All 5 bedrooms and principal ...

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

